

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.— Número 4.143. CEUTA MARTES 24 DE FEBRERO de 1948—Precio 50 céntimos

LOS COMUNISTAS CHECOESLOVACOS INTENTAN INCAUTARSE DEL PODER

Dictan orden de procesamiento y prisión contra el ex - vicepresidente ministro, Ursini

LA POLICIA OCUPA LA CENTRAL DEL PARTIDO SOCIALISTA

Praga, 23. Un comunicado de los demócratas eslovacos califica de "intento de incautarse del poder" el llamamiento comunista para que se formen "comités de acción" entre los grupos de agricultores y obreros. El comunicado dice que sus miembros boicotarán tales comités "como hay pruebas —agrega— de que se trata de crear tensión, agitación y caos por las acciones organizadas, el Comité ejecutivo del partido pide a sus miembros y a todo el pueblo eslovaco que mantengan el orden y no se dejen provocar por nadie, en espera de ulteriores acontecimientos, con razonable calma".—EFE.

La Policía ocupa la central socialista : : : : : Praga (Urgente), 23.—La central del partido socialista nacional, ha sido ocupada por la Policía, según anuncian personalidades de dicho partido.—EFE.

La Policía, armada de ametralladoras : : : : : Praga (Urgente), 23.—El Ministerio del Interior, controlado por los comunistas, ha provisto de carabinas y ametralladoras a la Policía de Praga.—EFE.

Orden de detención contra el vicepresidente del Gobierno : : : : : Praga, 23.—Por el Ministerio del Interior, controlado por los comunistas, ha sido prohibido a todos los ciudadanos checos que viajen por países extranjeros a menos que estén autorizados por el propio ministro. También se ha dado la orden de detención en

dicho Ministerio, contra el vicepresidente del Gobierno eslovaco, Ursini. El periódico juvenil de izquierda "Matada Fronta", informa que el dirigente juvenil del partido católico popular, Avel Třig, ha huido del país sin pasaporte. EFE.

El exviceprimer ministro Ursini será procesado : : : : : Praga, 23.—Vaclav Mossa, ministro del Interior de Checoslo-

vaguía, ha anunciado que Ursini, ex viceprimer ministro checoslovaco, será procesado acusado de haber ayudado a varios agentes de una organización subversiva a obtener secretos de carácter militar, del Estado.—EFE. El partido democrático, aprueba la dimisión de sus ministros : : : : : Praga, 23.—Después de una reunión especial en Bratislava, el (Pasa a la página 5.)

Empezó en Londres la Conferencia TRIPARTITA SOBRE ALEMANIA

INGLATERRA RECHAZO LA PROTESTA SOVIETICA POR ESTA REUNION

Checoslovaquia, Polonia y Yugoslavia, enviaron notas de disconformidad

Londres, 23.—Esta tarde se ha inaugurado en esta capital la Conferencia tripartita sobre Alemania.

Según se había anunciado, representan a sus respectivos países sir William Strang, del Ministerio de Asuntos Exteriores británico; Lewis Douglas, embajador de los Estados Unidos en Londres, y René Massigli, embajador de Francia en la capital británica.—EFE.

Gran Bretaña también rechaza la protesta soviética : : : : : Londres, 23.—La Gran Bretaña, como ya lo había hecho también Francia, ha rechazado la protesta soviética por la reunión de la Conferencia tripartita acerca de Alemania.

En una nota entregada al embajador soviético en Londres, el Foreign Office, dice: "No podemos aceptar la validez de la idea expresada por el Gobierno soviético, según la cual la convocatoria de esta Conferencia en Londres es una violación del acuerdo sobre el control de Alemania del Tratado de Postdam".

La nota continúa diciendo que ningún acuerdo anterior prohíbe

TRUMAN EN LAS ANTILLAS

Santa Cruz (Pequeñas Antillas), 3.—A las nueve menos cuarto, (hora local), ha anclado en aguas de Santa Cruz el barco que conduce al presidente Truman.—EFE.

WALLACE contra el programa de Truman para China

Lo califica de "intervención militar" y de "incitación a la guerra"

Nueva York, 23.—Henry Wallace, ex secretario norteamericano de Comercio ha declarado que el programa de Truman para la China es "una incitación a la guerra" y pidió que se ponga fin a la intervención económica y militar en aquel país. Al terminar la petición de otros quinientos setenta millones de dólares para la China, Wallace dijo que el dinero gastado ha corrompido al Gobierno de Chiang Kai Chek y es "una etapa más de nuestra intervención militar y económica allí".

Manifestó también que el programa de ayuda a China sirve para fortalecer a los Gobiernos reaccionarios contra la voluntad de sus pueblos. "La situación en China —añadió— es una prueba trágica del (Pasa a la página 5.)



CHILE Y ARGENTINA darán cumplimiento al Convenio sobre la ANTARTIDA

ATTLEE

asegura en los Comunes que Inglaterra no consentirá que se la expulse de "territorios británicos"



como una violación de la soberanía británica.

(Pasa a la página 5.)

Londres, 23.—El primer ministro, Attlee, ha asegurado, en la Cámara de los Comunes que Inglaterra no consentirá en que se la expulse de "territorios británicos" o de cualquier otra parte del mundo por medio de amenazas directas o indirectas. Aseguró que el crucero británico "Nigeria" se dirige a las Malvinas. Dio las gracias a Australia por su ofrecimiento de enviar un crucero a las mismas islas, aunque agregó que no consideraba necesaria esta medida.

Añadió que el "Nigeria", llegará a las Malvinas en fecha próxima y que posteriormente visitará las dependencias de las mismas.

Un diputado preguntó al jefe del Gobierno si había informado a los Gobiernos de Argentina y Chile que consideraba su acción

El imán del Yemen fué asesinado por uno de sus hijos

El país se encuentra en plena lucha

El Cairo, 23.—Las últimas informaciones que llegan a esta capital dicen que el imán del Yemen, Yehya, fué asesinado a "estilo Chicago" y que la muerte fué causada por una granizada de balas disparadas contra el automóvil en que viajaba, desde otro coche que se puso a su nivel.

En el tiroteo también pereció un nieto del imán, llamado Amarry, y otros dos ocupantes del coche del anciano monarca.—EFE.

El imán fué asesinado por uno de sus hijos : : : : : Bagdad, 23.—Se anuncia que el cabecilla de los que mataron al imán del Yemen es uno de sus propios hijos que se ha refugiado en Aden, según noticias que llegaron a Bagdad.

El país del Yemen está en plena lucha entre los partidarios de dos hijos del difunto rey Yehya.—EFE.

EN EL PALACIO DE EL PARDO

Se celebró la bendición de una imagen del Sagrado Corazón de Jesús, asistiendo S. E. el Jefe del Estado, con su esposa e hija, a las ceremonias religiosas

El Pardo, 23.—En la iglesia del Palacio se ha celebrado la bendición de la imagen del Sagrado Corazón de Jesús, donada por el Patrimonio Nacional. Asistieron al acto Sus Excelencias el Jefe del Estado y su esposa, la señorita Carmen Franco Polo, los jefes de la Casa Militar y otras personalidades. Doña Carmen Polo de Franco, fué madrina en la bendición del estandarte del Apostolado de la oración.

El cura párroco, después de bendecir la imagen exhortó a los fieles a mantener la confianza en el Corazón divino y dirigiéndose a S. E. el Generalísimo le mostró su agradecimiento porque abría las puertas de España como abierto está el Corazón de

Jesús, para todos los españoles.

A continuación hubo una misa cantada con intervención de la Agrupación artística de la Inmaculada y después se organizó una procesión para trasladar a la nueva imagen obra del escultor don Rafael Quirnoz, al templo parroquial. La comitiva religiosa fué presenciada por S. E. el Jefe del Estado, su esposa e hija, desde el balcón principal del Palacio. Acompañaban a la sagrada imagen los jefes de la Casa Militar y de las distintas unidades de Transmisiones de esta plaza y formaban el cortejo numerosos niños del Grupo Escuela que portaban banderas nacionales con la imagen del Sagrado Corazón y muchos fieles.—GUEA.

APOLO

Sesión continua desde las cinco. Hoy, último día. JAMES CAGNEY y SYLVIA SIDNEY en la grandiosa producción titulada:

Sangre sobre el sol

Mañana: Estrenamos la gran producción nacional: ALMA CANARIA

Cine Astoria

JADU. Hoy desde las 5. Último día del bonito y sentimental film SU ÚLTIMA DANZA Principales intérpretes: Henry Fonda y Luella Ball Mañana miércoles: SANGRE SOBRE EL SOL

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA 24 de febrero, martes.—Vigilia de San Matías.—Rito simple. Ornaments morados. El año pasado, el Martirologio Romano padece hoy el santoral y retrasa en día los siguientes del mes.

CULTOS DE HOY Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 19 y 30. Santo Rosario y Via-Crucis. Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 19 y 30. Santo Rosario y Via-Crucis.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: Ejercicios espirituales, organizados por la Rama de Mujeres de Acción Católica y dirigidos por el muy ilustre señor don Antonio Teruero, canónigo de la Santa Iglesia Catedral de Cádiz; a las 9, misa; a las 9 y 30, meditación; a las 12, pláticas y examen; a las 16, Via-Crucis; a las 17, pláticas; a las 18 y 15, exposición de Su Divina Majestad y Rosario; a las 19 y 30, última meditación.

TRIDUO SOLEMNE En la Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), comenzará mañana miércoles, el solemne triduo que la Cofradía de penitencia de María Santísima de las Penas y Loro, dedica a su gloriosa titular, con motivo de la actual Cuaresma.

Estos cultos empezarán a las siete y treinta de la tarde, con exposición mayor del Santísimo Sacramento y sermón a cargo del reverendo Padre don Aurelio Martínez, de la Orden de San Agustín.

SANTORAL PARA MAÑANA 25 de febrero, miércoles.—Santos Matías, apóstol; Praxedato, obispo; Sergio, Montano, Lucio, Juliana, Victorio, Petalofa, mártires; Modesto, obispo; Edelberto, rey, confesor. Ayuno. Rito doble. Ornamentos rojos.

Aproveche sus ratos libres

Máquina Industrial de Juguetería para Reyes del Año 1948. Construya juguetes, la Academia Técnica le garantiza el éxito. Esta no especula, enseña y dirige. Pida detalles al apartado 251. Villa Carmen, Miracóncha, 15. San Sebastián.

Misa solemne en la Catedral y bendición de la imagen del Resucitado

Final de los actos religiosos organizados por la Cofradía del Cristo de la Expiración

El pasado domingo, a las 11 de la mañana, en la Santa Iglesia Catedral, organizado por la Cofradía del Cristo de la Expiración y María Santísima del Amor se celebró una misa solemne como final del Triduo que se celebró en honor de los titulares de la citada Cofradía.

Asistieron al acto, el Excmo. señor general Intendente del Ejército, acompañado de diversos jefes y oficiales de Intendencia, ya que este Cuerpo es protector de la Hermandad, así como el Hermano Mayor, don Dámaso Arias, vice-hermano, don Francisco Ros, y señores Vivas y Crespo, de la Junta.

También se encontraban en el templo, ocupando la presidencia con los señores antes mencionados, el Prioste de las Cofradías, Excmo. señor don Ramón Buena Arguñachúa y el Ilmo. señor Vicario General de la Diócesis, don Emilio F. García Fuentes.

En el citado templo el muy ilustre señor canónigo don José Rodríguez Martín procedió a la bendición de la imagen del Resucitado que ha sido regalada a la Cofradía del Santo Entierro por una familia católica ceutí.

Después de la bendición la imagen fué expuesta a la veneración de los fieles que llenaban el templo.

Ocupó la cátedra sagrada el muy ilustre señor don Rafael Navarro Acuña, Deán electo de la Santa Iglesia Catedral, quien, como en los días del Triduo, habló con gran elocuencia.

Con estos, se dan por terminados los cultos organizados por la Cofradía del Cristo de la Expiración y María Santísima del Amor en honor de sus titulares, actos que han revestido gran brillantez, viéndose todos ellos muy concurridos.

En el vapor correo de ayer llegó a Ceuta el eminente pianista Leopoldo Querol, acompañado de su distinguida esposa, quienes hubieron de permanecer en Algeciras debido al retraso con que llegó el tren el pasado domingo.

En el muelle fué recibido por un grupo de íntimos amigos y admiradores, diversos profesores y alumnos, los cuales la tributaron una cariñosa acogida.

El pianista se encuentra muy satisfecho de su regreso a estos territorios donde actuará, comenzando su serie de conciertos en Tetuán para donde marchó ayer mismo, después de despedirse de las numerosas personas que le aguardaban.

El próximo domingo, día 29, Querol actuará en Madrid con la Orquesta Sinfónica, concierto que ha despertado el natural interés en los sectores musicales, esperándose con verdadera impaciencia poder aplaudir a la gran figura.

Deseamos a Leopoldo Querol y señora buen viaje hacia Tetuán y que alcance, como siempre, muchos éxitos en sus actuaciones.

Dr. Enrique Ostalé CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELLE Y CRUZ ROJA CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 TELEFONO 5-1-3 TELERAM ESPAROLA 11

INFORMACION DEL GOBIERNO

S. E. el delegado del Gobierno recibió en el día de hoy las siguientes visitas:

Don Francisco Martín Gutiérrez; don Miguel Torregrosa Ors; don Manuel Delgado Tagle, presidente de la Cámara de Comercio; don Antonio Rodríguez Andújar, presidente de la Cofradía de Pescadores; don Matías Calvo Pecino, médico; don Antonio Arisa y Pedro Arenas, teniente de la Guardia Civil (Especialista); don Miguel Muñoz Aranda, teniente de Infantería; don Carlos Sánchez Rico; don Angel Quero López, teniente de alcalde; don Manuel Guerrero Jiménez, gerente de la Empresa Ginés Navarro S.A.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS Racionamiento

A partir de hoy podrá adquirirse en todos los establecimientos y abacerías, contra el corte del cupón de "Patatas" correspondiente a la 10.ª semana de las actuales colecciones de cupones, UN KILO Y MEDIO DE PATATAS, a razón de 6'50 ptas. la ración.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 24 de febrero de 1948. EL PRESIDENTE, Firmado: Efigenio Jiménez.

El arriendo de la Plaza de Toros

No se ha presentado ningún pliego

Como saben nuestros lectores, ayer a las 13'30 horas terminaba el plazo dado por el Ayuntamiento para presentación de pliegos que, de acuerdo con las condiciones conocidas, solicitase el arrendamiento de la Plaza de Toros de la Ciudad.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta. Presión medía: 762'3. Temperatura máxima a las 12: 16'0. Temperatura mínima a las 8: 13'0. Temperatura media: 14'5. Humedad relativa media: 25%. Dirección dominante del viento: S. E. Velocidad media del viento: 7 kilómetros. Horas de sol: 5'35. Estado del cielo: nublado. Estado del mar: marejada.

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO. BATERIAS aluminio reforzadas, calidad inmejorable. Ferrería El Águila. Frente Mutua de Ceuta.

SE VENDE máquina Singer y un coche niño semi-nuevo. Razón Antico 15.

OCASION. Se vende una caja de caudales de hierro inglesa contra fuego. Razón esta Administración.

VENDO aparato radio-gramola y máquina "Singer". Razón Morro, E. 3.

SE VENDE un recibidor y un dormitorio. Razón Falange Española, 122.

Alquileres CAMBIO piso tres habitaciones tercero, por otro de tres o más habitaciones planta baja. Razón esta Administración.

MILITAR soltero desea pensión completa o sólo dormir en casa particular, preferible proximidad Plaza Africa. Razón esta Administración.

MATRIMONIO sin hijos desea habitación, casa particular honorable. Razón esta Admón.

Traspaso TRASPASO pequeño almacén central. Renta 90 pesetas. Informes. Vicente Martínez. Perfumería.

TRASPASO bar La Higuera y barbería. Playa Beñitez. Razón Sardinero 45.

Varios PARA la agricultura y riego: Motores - bombas "Unicornio", gasolina - Semi - Diesel - eléctricos - grupos electrógenos - grupos moto bombas desde 1 a 50 HP. Entregas rápidas. Escríbame hoy mismo pidiendo oferta. Corcega 378, dirección telegráfica "Unicornio", Barcelona.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

SOCIEDAD Ibero-africana Comercial Ltd. Precisa ofertas sacos usados buen estado. General Aranda número 2. También precisamos ofertas trapps, cobre, papel viejo. Ofertas por escrito a dirección anterior.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

CARTELERA de CERVANTES

Hoy martes 24 Desde las CINCO

FOR ULTIMA VEZ proyección de la magna super-producción:



Vida íntima de Julia Norris

MAÑANA. Interesantísimo estreno mexicano:

Esther Fernández Antonio Badú Alberto Galán Paco Fuentes

Cantaclaro



la popular novela de ROMULOS GALLEGOS

INMEDIATAMENTE: ¡Cine estreno de alta calidad! ¡Cine éxito del Cervantes!

Predilección

A MELILLA

En el vapor "Fuerteventura", salió anoche acompañado de su madre, para Melilla, nuestro estimado amigo don Antonio Domenech Varela, que va a posesionarse del cargo, para el que ha sido destinado, como delegado de la Compañía General de Carbones S. A. en aquella plaza. Les deseamos un feliz viaje y muchos éxitos al señor Domenech en su nuevo destino.

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Asiray, 15. Teléfono 760

LOS DEPORTES

MARCADOR

Se impuso en Heliópolis el fútbol rápido y eficiente DEL CEUTA

Que venció al Calavera por 4 tantos a 0

PRIMERA DIVISION
 Sabadell, 0; At. Bilbao, 2
 Valencia, 6; Oviedo, 1
 Español, 2; Alcoyano, 2
 At. Madrid, 5; Tarragona, 2
 Sevilla, 2; Madrid, 3
 R. Sociedad, 4; Ceuta, 1
 Gijón - Barcelona (se juega hoy)

CLASIFICACION

Equipos	Goles	Pts.
Valencia	50 24	+7 29
At. Madrid	58 33	+5 27
Barcelona	42 27	+6 26
Celta	45 38	+5 25
Sevilla	43 29	+2 24
At. Bilbao	44 32	+1 23
Español	32 26	-2 20
Tarragona	34 42	-2 18
Alcoyano	30 39	-2 18
Oviedo	32 47	-4 18
Madrid	37 47	-3 17
Sabadell	35 52	-5 17
Gijón	26 49	-2 16
R. Sociedad	27 46	-6 14

SEGUNDA DIVISION
Resultados
 Ferrol, 9; Murcia, 0
 Castellón, 1; Castellón, 4
 Badalona, 6; Coruña, 1
 Málaga, 2; Valladolid, 0
 Hércules, 5; Mallorca, 2
 Baracaldo, 3; Levante, 2
 Córdoba - Granada (se juega hoy)

CLASIFICACION

Equipos	Goles	Pts.
Valladolid	42 29	+9 29
Coruña	50 26	+6 26
Málaga	57 40	+3 25
Hércules	64 51	+3 25
Badalona	54 55	-1 21
Ferrol	54 35	+1 20
Castellón	45 45	-2 20
Murcia	34 45	-2 20
Levante	51 46	-1 19
Mestalla	45 54	-3 19
Baracaldo	36 58	-2 18
Mallorca	37 58	-4 17
Granada	37 46	-4 16
Córdoba	28 44	-3 15

TERCERA DIVISION
(Grupo VIII)
 Huelva, 7; Algeciras, 0
 Calavera, 0; Ceuta, 4
 At. Tetuán, 7; San Fernando, 1
 Larache, 4; Electro, 1
 B. Linense, 5; Coria, 0
 Antequera, 3; Huelva, 0
 Cádiz, 5; Melilla, 1

CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
Melilla	47 24	+13 33
Huelva	71 31	+7 29
B. Linense	54 32	+4 26
CEUTA	53 34	+4 24
Cádiz	35 35	+3 23
Larache	39 38	0 22
Huelva	53 44	0 20
At. Tetuán	46 49	-2 20
S. Fernando	40 53	-3 19
Electro	42 60	-3 19
Antequera	34 46	-3 17
Algeciras	55 55	-4 16
Coria	27 40	-5 15
Calavera	27 72	-11 11

AMISTOSO
Riffen, 8; Ibarrola, 5

SEGUNDA REGIONAL
Ferroviaria, 2; Español, 1
Morro, 1; S. Agustín, 0
Alfau, 2; Cantera, 1
Avila, 2; Hacho, 5

TORNEO MODESTOS
Glorieta, 0; Bets, 2
Linares, 0; Cultura, 2
Morro, 3; Marina, 1
Alfau, 4; Balompé, 1

Lolo (2), Yeto y Alonso marcaron para nuestros representantes que, sin esforzarse, se mostraron muy superiores al adversario

Sevilla, 22. En el estadio de Heliópolis y con regular entrada, ya que este encuentro coincidía con el Sevilla-R. Madrid de Nervión, se jugó el Calavera-Ceuta correspondiente a la Tercera División de Liga.

El equipo ceutí, aún sin esforzarse demasiado, venció clara y rotundamente, demostrando ser muy superior al conjunto sevillano.

El colegiado señor Pérez Rodríguez, que actuó aceptablemente, formó así a los equipos: Calavera: Julio; Biedma, Tejado; Rafael, Genaro, Pizarro; Valderas, Palma, Nogales, Angulo y Mateo.

Ceuta: Zamorita; Perico, Pedrín; Torres, Gil, Pedrín; Cuca, Alonso, Lolo, Yeto y Toto.

El encuentro comienza con dominio ceutí, pero a los tres minutos un buen avance de la delantera ceutí le corona Lolo con un buen remate de izquierda que es el primero de la tarde.

La desorientación que este rápido gol produce en los locales es bien aprovechada por los "merengues" que trenzan sus jugadas y profundizan, imponiéndose sin esfuerzo aparente. A los 22 minutos un balón bombeado sobre el marco calaverista le atrapa Lolo con la cabeza, dando lugar a la acción de Julio, y llevándolo al esférico a las mallas por segunda vez.

Presiona el equipo ceutí, dueño de la situación, y Yeto de soberbio tiro de izquierda pone el 3 a 0 en el marcador con el que se llega al descanso.

Reanudada la lucha el Calavera modifica sus líneas y presiona algo, iniciándose entonces Zamorita en algunas intervenciones. A los 20 minutos de esta parte una falta lanzada contra el Ceuta lleva la pelota a la red, pero el árbitro ordena la repetición del castigo por haberse producido falta y el balón sale fuera.

En un avance calaverano Zamorita se arroja a los pies de un delantero sevillano resultando lesionado en un hombro, pero sigue en su marco.

Mediada esta parte vuelve la medular ceutí a imponerse y el Ceuta cerca de nuevo los dominios de Julio. Un rápido avance seguido de pase de Cuca permite a Alonso embarcar un derechazo durísimo que es el cuarto tanto del Ceuta y lesiona en las manos al canchero sevillano.

El partido acaba, pues, con el triunfo del Ceuta por 4 a 0. Triunfo merecido porque, en rea-

lidad, fué el único equipo que hubo en el campo. Su guardameta lució una gran agilidad y seguridad en sus escasas intervenciones, la pareja defensiva estuvo bien en las contacas veces en que hubo de explicarse, la media rayó a gran altura, sobre todo Torres y Gil y en cuanto a la delantera, todos, sus cinco hombres, ligaron y remataron con sumo acierto, marcándose fácil y decidida. Aunque todo el equipo blanco cuajó el partido que las circunstancias obligaban a un mal estado del piso no permitió mayores cosas. Justo es consignar que el medio ala Torres, el medio centro Gil, el meta Zamorita, el extremo Toto y el ariete Lolo, sobresalieron notablemente, si bien el resto cumplió con su cometido. Por líneas fué la media la mejor, permitiendo no solo la seguridad del tiro defensivo, sino el buen juego de los atacantes.

Gustó mucho, en resumen, el equipo ceutí, a quien la afición sevillana considera digno de una mejor clasificación y que no tuvo en realidad adversario en este Calavera que se aferra cada vez más a su desgraciado puesto de colista.—GRUCE.

La segunda regional

La ferroviaria volvió a derrotar al Español, esta vez por 2 tantos a 1

En Alfonso Murube y bajo el arbitraje del colegiado señor Fernández Conde se enfrentaron en partido del campeonato de segunda regional, los equipos de la Ferroviaria y el C. D. Español, venciendo la primera por 2 tantos a 1.

Los equipos formaron así: Ferroviaria: Laarb; Armando, Sakas; Perco, Pampín, Pardos; Luis, Villa, Miguel, Hidalgo y Peña.

Español: Lizarraldé; González, Santos; Uzterrez, Rafa, Sotomayor; Blanco, Cores, González, Elias y Panque.

La Ferroviaria domina en los primeros momentos y consigue marcar su primer tanto, que es obra de su interior Villa, reaccionando a continuación el Español que no puede forzar la muralla que forman mediós y defensas ferroviarios. En la segunda parte, la Ferro adopta una táctica defensiva hasta que faltan-

Virtualmente estamos ya en el tercer puesto

Fase intermedia, permanencia, reclasificación y descenso

Volvió el Ceuta por sus fueros de equipo sólido y difícil de burlar, así como poseedor de una línea de ataque ágil y decidida. Cuatro a cero en campo adverso, aunque el enemigo haya sido esta vez el "colista" no deja de tener un gran mérito. Es demostración de clara y neta superioridad y... nos otorga el tercer puesto de la clasificación. Igualado a "positivos" con la "Balona" y superando a esta en cociente particular (2-5 y 5 a 0), nada significan esos dos puntos que aún observamos en la tabla de logaritmos. El Ceuta no solo ha de jugar un encuentro más en su propio campo, sino que mientras la Balona ha de ir el domingo próximo a vérselas con un Algeciras que se esforzará por eludir la caída en categoría regional, él recibirá en "Alfonso Murube" al Larache. Virtualmente, por tanto, estamos en el tercer puesto. Y solo falta consolidar tan privilegiada posición no descuidándose en su terreno y procurando seguir puntuando fuera de él.

La jornada fué pródiga en tanteos de bulto. Se marcaron un

total de 38 goles, lo que arroja un promedio bastante elocuente: a más de cinco tantos por encuentro.

Salto de su marasmo el Atlético tetuano, siguió el Huelva aplastando a cuantos les visitan y volvió el Melilla a evidenciar que no es ciertamente el mejor del Grupo.

Sobre lo que sucederá de aquí al final... poco puede decirse. Tan solo que el Melilla es el campeón y el Calavera el colista. Ello, sin embargo, bueno será insistir sobre el desenlace que tendrá la competición. Muchos aficionados ignoran aún lo que sucederá cuando todo acabe en la Tercera División de Liga. Que va a permitir que tres equipos s'gan luchando, mientras su inmensa mayoría, once por cada Grupo, entrarán en la más forzosa de las inactividades. Expliquémoslo.

Si la Liga terminase tal día como hoy, o sea con la actual clasificación, sus resultados serían: el Melilla pasa a jugar la fase intermedia, Huelva, Linense, Ceuta, Cádiz, Larache, Huelva, Atlético de Tetuán y S. Fernando habrían ganado su permanencia en Tercera División, Electromecánicas y Antequeranos habrían de jugar el Torneo de Reclasificación y Algeciras, Coria y Calavera descenderían a regional.

Un mal sistema. Aunque los "bata" situaciones de como hoy, o sea con la actual clasificación, sus resultados serían: el Melilla pasa a jugar la fase intermedia, Huelva, Linense, Ceuta, Cádiz, Larache, Huelva, Atlético de Tetuán y S. Fernando habrían ganado su permanencia en Tercera División, Electromecánicas y Antequeranos habrían de jugar el Torneo de Reclasificación y Algeciras, Coria y Calavera descenderían a regional. De lo que resulta, claro es, que los mejores clasificados vienen a obtener el mismo premio que los descendidos: aguardar a septiembre. Lo dicho: un mal sistema. Precisamente estos equipos, cuyo esfuerzo económico y deportivo refleja su brillante clasificación debían ser los llamados a no permanecer inactivos. Aunque gocen ya del galardón de haber ganado la permanencia en categoría nacional.—PEGUAR.

PROTEJA SU RELOJ
 CON UN
CRISTAL INDESTRUCTIBLE
LABOR
 PÍDALO A SU RELOJERO



¡REGLAS DOLOROSAS!
Caferonal



Acido SULFURICO NITRICO CLOHIDRICO
 «
 «
 (Comercial y puro)
"Droguería Roma"
 Cervantes, 8
 Teléfono 889

ACEYTE YNGLES



G. S. 150.
¡Parásito que toca... muerto es!

DIBUJO LINEAL POR CORRESPONDENCIA
TITULO DE DELINEANTE
 INSTITUTO MATKO
 MADRID



Doctor CANO TORRES
ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO
 Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.
CONSULTA DE 4 A 8
 Falange Española 63. Teléfono 547
Laboratorio de análisis
 GENERAL YAGUE, 5 TELEFONO 736

EL FARO en ALGECIRAS

ARISTA DE LA CIUDAD
Macla la Semana Mayor
 Han empezado los trabajos preparatorios para las magnificas festividades de la Semana Mayor en nuestra ciudad.

La Agrupación de Cofradías, aunando todos los esfuerzos y todas las aspiraciones, ha marcado unas directrices a desarrollar. Aparte, las cofradías laboran sin descanso para obtener los máximos triunfos. Todo se guarda para el último momento.

Ha llegado el momento de que cada uno, con la discreción natural, vaya dando a conocer al pueblo algecirense sus reformas y sus proyectos para los próximos desfiles procesionales. En este sentido nos dedicaremos a ir publicando todo lo que se nos envíe con esta finalidad.

Pero aparte de esto, hay también algunas cosas a las que hay que dedicar preferente atención y de las cuales también nos iremos ocupando en días sucesivos el objeto de conseguir que la Semana Mayor algecirense, llegue a ser el punto de atracción en estas solemnidades, de todo el Campo de Gibraltar.

Ramón de Montemar.

Día 5. Primer Viernes de Marzo, Día de los Favores del Santísimo Cristo de Medinaceli: Adoración de las 24 horas, Besapié. Ni un algecirense debe quedar sin postrarse a los pies del Santísimo Cristo de Medinaceli, en esta fecha, en la parroquia de San Isidro.

RINAS

Emilia Mancheno Archa denunció en la Comisaría de Policía a Isabel Doncel Vaca, por hacerla objeto de malos tratos de palabra y obra.

Juan Rubio López y Melchor Sonan Ruiz, sostuvieron una rifa formando también el consistente escándalo, por cuyo motivo se instruyó en la Comisaría de Policía el correspondiente atestado.

DETENCIONES

Francisca Pochecho Viso, de 36 años, soltera, natural de Izmarajos (Córdoba), fué detenida por encontrarse reclamada por el Juzgado de San Roque a cuya disposición fué puesta.

Manuel Ledesma Valle, fué detenido y llevado a la Comisaría de Policía, por encontrarse embriagado y formando un regular escándalo en la vía pública, como asimismo maltratar de palabras y obras a sus familiares y vecinos.

CONSECUENCIA DE LOS JUEGOS

El pequeño Antonio Marchena Enamorado, hubo de ser asistido en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, de lesiones de pronóstico reservado que se causó cuando se encontraba jugando con otros niños.

ATROPELLO DE BICICLETA

Antonio Jiménez Morano, fué asistido de lesiones de carácter leve en la Clínica de Urgencia de

Wallace contra el programa de Truman para China

(Viene de la primera).

Trasceso inevitable de nuestra actual política exterior, del cual el Plan Marshall forma parte.

Se refirió después al caso que calificó de "intervención militar en China" como adiestramiento de 19 divisiones norteamericanas por mil oficiales norteamericanos; a las bases que se están construyendo "secretamente" en Taipe y Formosa; a la flota norteamericana que "constantemente patrulla por las aguas chinas; y a la entrega de 270 aviones y algunas unidades navales al Gobierno chino.

Finalmente, Wallace declaró que los únicos que se beneficiarán con el programa de ayuda a China son los intereses de "Wall Street, que tratan de penetrar capitales en grandes zonas de la economía china. —EPE.

la Cruz Roja, las cuales se produjo al ser atropellado por una bicicleta.

ESCANDALO

Isabel Gómez Salas e Isabel Jiménez Espinosa fueron presentadas en la Comisaría por funcionarios de la misma, en atonación a promover escándalo.

VIDA DE COFRADIAS

Anso de la de Medinaceli
 La Cofradía de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli y María Santísima de la Esperanza, de la parroquia de San Isidro, comunica a todos sus hermanos que quedan autorizados para adquirir y confeccionar por su cuenta, todos cuantos lo deseen, la túnica y caprote, a fin de poder desfilan en la próxima procesión de sus titulares. Se les comunica que tanto túnica como caprote son blancos, cingulo amarillo y en la punta delantera del caprote, la Cruz del Rescate. Cuantos piensen salir en la procesión deberán ir comunicándolo a la mayor rapidez al hermano mayor párroco de San Isidro o a cualquiera de los miembros que integran la Junta Rectora al objeto de saber número de orios que hay que tener disponibles con la suficiente antelación.

DESPUES DE LA GRAN EXPLOSION DE JERUSALEN

Hubo 44 muertos y más de cien heridos. - Los judíos culpan a los británicos, habiendo ejecutado a diez de estos por venganza

44 muertos y más de 100 heridos : : : : : ú ú

Jerusalén, 23.—El número de muertos a consecuencia de la voladura de la calle Ben Jehuve, se ha elevado, a 44, al encontrarse dos cadáveres más entre las ruinas. Los heridos pasan del centenar.

El doctor Hussein Fajri Jalal, secretario del Alto Comité Árabe de Palestina, ha declarado en una conferencia de Prensa "No tengo comentarios que hacer al atentado de la calle de Ben Jehuve. No tengo idea de quién lo ha cometido".—EPE.

Por venganza, ejecutan a diez británicos : : : : :

Jerusalén, 23.—Se llevan a cabo intensas investigaciones para determinar la responsabilidad por la explosión de ayer domingo en el barrio judío de Jerusalén.

Los judíos siguen creyendo culpables a los británicos por el atentado y han ejecutado a diez de estos en una alcaida de represalias.

El total de víctimas producidas por la explosión y por las venganzas, se eleva a cincuenta y seis muertos, la mayor cifra des de la voladura del Hotel Rex David, en julio de 1946.—EPE.

Comentario de un dirigente de la Liga Árabe : : : :

El Cairo, 23.—Un dirigente de la Liga Árabe, en un comentario sobre la explosión de Jerusalén, declaró que "los árabes tienen una gran historia de guerra, donde su conducta se caracteriza por la caballerosidad que se esperaba prevaleciera en la actual lucha de Palestina".

A continuación, añadió: "En veinte años de luchar antes de la guerra mundial, nosotros nunca cometimos un sólo acto contrario a nuestra historia, pero ha sido el terrorismo sionista el que ha traído a Oriente un mal que nunca se conoció y métodos malvados que nunca se pusieron en práctica antes".—EPE.

"Consecuencia de la malévola neutralidad británica" en Tierra Santa : : : :

Nueva York, 23.—El doctor Hiller Silver, presidente de la Sección norteamericana de la

Explotaciones soviéticas en Austria

Si se confirman los informes, Inglaterra intervendrá energicamente

Londres, 23.—Un portavoz del Foreign Office declara que Gran Bretaña intervendrá energicamente en el caso de que resulten ciertos los informes, según los cuales, los soviets se han llevado a Hungría el dique flotante de la Compañía de Navegación Danubiana, cuyo porvenir está en discusión en la Conferencia de los auxiliares para Austria de los ministros de Asuntos Exteriores de los cuatro grandes.

Los occidentales se opusieron la semana pasada a la pretensión rusa de los bienes de esa Compañía austriaca se entreguen a la URSS en concepto de reparaciones.—EPE.

Anúnciese en EL FARO
Diario de la mañana

DESPUES DE LA GRAN EXPLOSION DE JERUSALEN

Hubo 44 muertos y más de cien heridos. - Los judíos culpan a los británicos, habiendo ejecutado a diez de estos por venganza

44 muertos y más de 100 heridos : : : : : ú ú

Jerusalén, 23.—El número de muertos a consecuencia de la voladura de la calle Ben Jehuve, se ha elevado, a 44, al encontrarse dos cadáveres más entre las ruinas. Los heridos pasan del centenar.

El doctor Hussein Fajri Jalal, secretario del Alto Comité Árabe de Palestina, ha declarado en una conferencia de Prensa "No tengo comentarios que hacer al atentado de la calle de Ben Jehuve. No tengo idea de quién lo ha cometido".—EPE.

Por venganza, ejecutan a diez británicos : : : : :

Jerusalén, 23.—Se llevan a cabo intensas investigaciones para determinar la responsabilidad por la explosión de ayer domingo en el barrio judío de Jerusalén.

Los judíos siguen creyendo culpables a los británicos por el atentado y han ejecutado a diez de estos en una alcaida de represalias.

El total de víctimas producidas por la explosión y por las venganzas, se eleva a cincuenta y seis muertos, la mayor cifra des de la voladura del Hotel Rex David, en julio de 1946.—EPE.

Comentario de un dirigente de la Liga Árabe : : : :

El Cairo, 23.—Un dirigente de la Liga Árabe, en un comentario sobre la explosión de Jerusalén, declaró que "los árabes tienen una gran historia de guerra, donde su conducta se caracteriza por la caballerosidad que se esperaba prevaleciera en la actual lucha de Palestina".

A continuación, añadió: "En veinte años de luchar antes de la guerra mundial, nosotros nunca cometimos un sólo acto contrario a nuestra historia, pero ha sido el terrorismo sionista el que ha traído a Oriente un mal que nunca se conoció y métodos malvados que nunca se pusieron en práctica antes".—EPE.

"Consecuencia de la malévola neutralidad británica" en Tierra Santa : : : :

Nueva York, 23.—El doctor Hiller Silver, presidente de la Sección norteamericana de la

ALARMA EN EL PARLAMENTO BRITANICO

Un aviso telefónico advirtió que el edificio volaría en el plazo de tres minutos

Hecho un reconocimiento, fué encontrado un artefacto conectado con pilas eléctricas

Londres, 23.—Se ha recibido en el Parlamento británico una llamada telefónica en la que se

advertía a los ocupantes del palacio donde se encuentran las dos Cámaras y parte de la Oficina de Colonias, que sería volado en el plazo de tres minutos.

Los comunistas checoslovacos intentan incautarse del poder

(Viene de la primera).
 partido democrático eslovaco ha publicado un comunicado en el que aprueba la actitud de sus representantes en el Gabinete, al presentar la dimisión.

Añade que el partido, no obstante, sigue considerando miembro del Frente Nacional de coalición y niega que haya pasado a la oposición.

Se agrega, en dicho comunicado que el partido cree en que la crisis podrá ser resuelta en breve "de acuerdo con la Constitución y tradición democrática".—EPE.

Directores comunistas en la Radio y Agencias de noticias : : : : :
 Praga, 23.—En la Radio de Bratislava y en la Agencia de noticias eslovaca "Zas" han sido implantados directores comunistas, según noticias, no oficiales, pero confirmadas, procedentes de Bratislava.

SEL periódico de la oposición órgano del partido de Ursini "Cas", anuncia que no puede publicarse porque los impresores sindicados, comunistas, se han negado a trabajar en los talleres de dicho periódico.—EPE.

No dejan hablar por la Radio a un ministro : : : : :
 Praga, 23.—Los jefes del partido socialdemócrata dicen que el ministro de Alimentación, miembro de su partido, Václav Major, se le ha negado el permiso para hablar por la radio de Praga, que está bajo control comunista.

Se informa que de la emisora han sido despididos todos los locutores no comunistas, incluso los dos que radiaron noticias de la revolución de mayo de 1945, cuando la estación estaba sitada.—EPE.

Accidente ferroviario en Segorbe

Choca un tren contra una máquina y resultan dos viajeros muertos y nueve heridos

Castellón de la Plana, 23.—Comunican de Segorbe, que al entrar en aquella estación el tren número 601, chocó con una máquina que, arrastrando unos vagones hacía maniobras.

De resultados del encontronazo, el furgón de cola se colocó sobre un tren de viajeros. Dos viajeros quedaron muertos y no han podido ser identificados y tres sufrieron heridas graves. Otros seis viajeros resultaron con heridas leves.

Los graves se llaman Bernardo Saucedo Sánchez, Manuel Arinaga y Rafael Gómez López, todos de Teruel. Fueron asistidos en la clínica de la estación de Segorbe y luego ingresaron en el Hospital de aquella ciudad.—CIFRA.

Agentes de Scotland Yard efectuaron rápidamente un reconocimiento del edificio y encontraron un cable unido a unas pilas en comunicación con una caja de azúcar, escondida detrás del buzón de la entrada de la Cámara. El artefacto que contenía la caja fué llevado a la Comisaría de Cannonrow, para que fuera examinado por los técnicos en explosivos.

Scotland Yard anuncia que el aviso telefónico fué dado por una persona que hablaba con acento extranjero.

La joven Dorothy Kemp, encargada de los ascensores manifestó que encontró la caja poco después de las tres de la tarde y que corriendo llamó a otros empleados del edificio, quienes comunicaron por teléfono a la Policía el hallazgo.—EPE.

Chile y Argentina darán cumplimiento al convenio sobre la Antártida

(Viene de la primera página.)
 Attlee, respondió: "Nos hemos ocupado de este asunto con los Gobiernos en cuestión y ya hemos propuesto que se someta a la jurisdicción del Tribunal Internacional.—EPE.

La escuadra argentina fondea en las Islas Decepción : : : : :
 Buenos Aires, 23.—Las unidades argentinas de manobras en el Antártico han fondeado frente a la isla de la Decepción.

Está prevista para más tarde una ceremonia en la base establecida allí el mes pasado. En ella se descubrirá —comunica uno de los periodistas de la expedición— un retrato del presidente Perón.—EPE.

Chile y Argentina darán cumplimiento al convenio sobre la Antártida : : : : :
 Buenos Aires, 23.—Chile y Argentina iniciaron esta semana las negociaciones para dar cumplimiento al Convenio sobre la Antártida que fué firmado el año pasado por los ministros de Asuntos Exteriores de dichos países. En dicho Convenio se estipuló una acción conjunta para las exploraciones y el aprovechamiento de las riquezas Antárticas y se previó la rápida demarcación de las regiones correspondientes a cada uno de los firmantes.

El decreto del Gobierno publicado hoy confiere al secretario de la Delegación argentina en la Conferencia de Bogotá, Pascual Varona, poderes especiales para iniciar las conversaciones en Santiago de Chile, para donde partió ayer.—EPE.

"CERVANTES"

Objetos de escritorio. Papelería. Periódicos.
 Eduardo Dato, 2.
 ALGECIRAS

Anúnciese en EL FARO

Nuevo acuerdo comercial entre España e Inglaterra

Se enviarán 30.000 toneladas de plátanos al precio de 46 libras esterlinas

Londres, 23.—La emisora B. B. C. anuncia en una información fechada en Madrid que España e Inglaterra han firmado un acuerdo comercial, en virtud del cual Inglaterra recibirá 30.000 toneladas de plátanos, que se remitirán semanalmente desde las islas Canarias, desde la firma del acuerdo hasta el mes de septiembre próximo. Las negociaciones —añadió la

Nuevo «frente Popular» en Rumanía

Asumirá el Gobierno del país

Bucarest, 23.—El nuevo Partido de trabajadores, dirigido por los comunistas y otros partidos, también pro-comunistas, han organizado un nuevo «Frente popular» que asumirá el Gobierno del país.

La formación de esta nueva coalición ha sido anunciada por el vicepresidente, Georgiu, comunista, durante la sesión del Congreso de trabajadores.—EFE.

Ultima hora

Anuncian en Praga una supuesta conjura militar contra el Estado y los comunistas empiezan las detenciones

Reina gran tensión en Jerusalén

Benes recibe a los jefes políticos

Viena, 23.—La Policía de Praga, armada con fusiles, vigila todos los edificios públicos.

El presidente Benes, recibió al jefe del Gobierno, Gottwald, y a los jefes de los Partidos moderados, cuyos ministros dimitieron días atrás.—EFE.

El presidente hará una declaración a la Prensa

Praga, 23.—En la Secretaría del presidente de la República, Benes, se anuncia que en fecha inmediata será facilitada una declaración a la Prensa del propio presidente. Se invita a toda la población a conservar la calma.—EFE.

¿Una conjura militar contra el Estado?

Praga, 23. (Urgente).—El ministro del Interior ha facilitado un comunicado a la Prensa. En él se pretende que ha sido descubierta una conjura militar contra el Estado preparada por los socialistas nacionales.—EFE.

Empiezan las detenciones

Praga, 23.—Seis miembros de la Comisión Ejecutiva del Partido socialista nacional han sido detenidos.—EFE.

Los socialistas democráticos aceptan la invitación comunista

Praga, 23.—El Partido democrático socialista anuncia esta noche

haber aceptado la invitación conjunta para negociar la formación de un nuevo Gobierno pero ha insistido en que las negociaciones deben respetar los principios de la democracia parlamentaria.—EFE.

Tensión en Jerusalén

Jerusalén, 23.—Reina en toda la ciudad una gran tensión. Los árabes y judíos han tomado posiciones a lo largo de la frontera judía en la «tierra de nadie» y a través de calles y plazas de todo Jerusalén.

Los árabes han hecho lo propio en su secta y los británicos mantienen sus posiciones entre ambos bandos.

Árabes y judíos se muestran ya abiertamente uniformados y equipados militarmente.

Los árabes rindieron hoy honores militares a tres de los suyos que murieron durante el ataque realizado anoche por los israelitas contra la barrida de Huzarra. La guardia árabe que rindió honores ha mandado por el destacado jefe Hamed Barakri.—EFE.

Se aclara quien ordenó la explosión de Jerusalén

Beirut, 23.—En círculos políticos árabes de esta capital se ha manifestado que la explosión de ayer en Jerusalén forma parte de la campaña ordenada por el Gran Mufti para impedir cualquier posibilidad de compromisos que pudieran efectuarse en relación con la división de Palestina.—EFE.

LUCHAS POLITICAS EN CUBA

En un encuentro muere el director nacional de Deportes

La Habana, 23.—La Policía informa que una persona ha resultado muerta y dos heridas en un encuentro ocurrido en la zona detrás del Capitolio Nacional. El muerto ha sido identificado por la Policía como Manolo Castro, director nacional de Deportes, ex-presidente de la Federación estudiantil universitaria y que se había destacado en el movimiento revolucionario de Cuba.

Se dice que había tomado parte activa en los fracasados preparativos de la expedición revolucionaria contra la República Dominicana y se encontraba procesado por el Tribunal norteamericano, acusado de tráfico de pertrechos de guerra.

Castro era uno de los hombres de confianza del ex-comandante de la Policía nacional, Mario Salaberría, que está siendo juzgado por los sucesos conocidos por la «Batalla de Marianad», que ocurrió a fines del pasado año entre dos grupos en pugna de la Policía nacional.

Actualmente Castro era uno de los diputados de la Organización conocida con el nombre de Movimiento socialista revolucionario. Castro en cierta ocasión fué acusado por los Tribunales de Justicia por la muerte del profesor de la Universidad de La Habana, Fernández Fiallo.—EFE.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

Persecuciones religiosas en la China comunista

Los misioneros católicos son fusilados o hechos prisioneros

París, 23.—Continúan recibiendo noticias de China en la central de la Orden de las misiones extranjeras, acerca de las persecuciones religiosas en el norte de China.

Los comunistas no permiten a los misioneros llevar distintos ritos religiosos, ni dar sepulturas cristianas. Los cadáveres son quemados.

Las misiones han quedado aisladas y de día en día aumenta el número de misioneros que son fusilados o que son llevados como prisioneros de los comunistas.—EFE.

No se persigue a los católicos en la India

Londres, 23.—El obispo de Travancore (India) ha comunicado que son completamente falsas las noticias relativas a persecución de católicos en la India o el Pakistán.—EFE.

PERON

niega que en la Argentina no haya libertad de pensamiento

«El mínimo derecho que podemos reclamar - dijo - es el pensar dentro de nuestra casa como nos de la gana»

Córdoba (Argentina), 23.—El presidente Perón pronunció un discurso con motivo de haberle sido otorgado por esta Universidad el título de doctor «honoris causa». Perón rechazó las acusaciones circuladas en el extranjero de que en Argentina no hay libertad de pensamiento.

«El mínimo derecho que podemos reclamar —dijo— es el de pensar dentro de nuestra propia casa como nos de la gana y en tal sentido a nadie hemos de reconocer facultad para censurarnos».

Refiriéndose a las nuevas ordenaciones de las Universidades argentinas, el presidente reiteró los ideales nacionalistas y dijo que los profesores extranjeros llamados en otro tiempo para mo-

El «Metro» de Londres



Preparativos finales para la inauguración de dos nuevas ampliaciones del «Metro», en Londres.—(Calpe).

UNA HUELGA PARALIZA LOS TRANSPORTES del BRASIL

Parece que es una maniobra comunista. - El Ejército ocupa las estaciones más importantes

Río de Janeiro, 23.—El ferrocarril Leopoldina Railway, de propiedad inglesa, ha quedado paralizado desde las primeras horas de la mañana por la huelga de sus cuatro mil empleados.

El director, Alcides Lins, atribuye el movimiento a los comunistas. El ferrocarril en cuestión es uno de los más antiguos del Brasil y cruza regiones muy importantes del Estado de Río de Janeiro y Espírito Santo.

El Ejército ha ocupado la estación central y las más importantes del interior, así como depósitos y dependencias diversas.

Hasta el momento no se han producido disturbios, procurando las autoridades restablecer el tráfico gradualmente con los ferrocarriles del Central de Brasil, propiedad del Estado.

Los huelguistas del Leopoldina solicitan aumento de salarios.—EFE.

Parece que es una maniobra comunista

Río Grand (Brasil), 23.—La ciudad ha amanecido sin transportes urbanos, debido a la huelga de los empleados de las com-

pañías de tranvías y autobuses. Los empleados exigen aumento de sueldos. Ante los rumores de que la huelga pueda propagarse a los servicios de luz y agua, las fuerzas armadas han ocupado las fábricas. Se han tomado medidas para que los medios de transporte que han sido afectados por la huelga sean conducidos por elementos de la fuerza pública. Las autoridades policíacas atribuyen el movimiento a una maniobra comunista.—EFE.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 688 y 866

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPANOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitícolas, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos).— Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidí Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97. Autorizado por la Dirección General de Seguros